

**Le gouverneur de la région de l'Ouest, Awa Fonka Augustine, dans un communiqué publié le 27 mai dernier, informait de ce que son numéro de téléphone mobile Orange a été piraté.**

A cet effet, le patron de la région de l'Ouest, invitait les citoyens à être prudent et à saisir les forces de polices ou de gendarmerie les plus proches pour signaler les appels et messages des escrocs usant de son numéro orange.

Quelques semaines après, l'on apprend que ces hors-la-loi ont été interpellés. **« Ces malfrats ont utilisé un appareil qu'on appelle le Famoko de Orange Cameroun et ont procédé à la duplication de l'identité de l'abonné. L'ayant fait, ils ont entrepris des arnaques »**, rapporte le lieutenant Bassirou Mama, chef de bureau spécial de recherche et enquête criminelle de la légion gendarmerie de la région de l'Ouest.

**« Nous avons été instruits par le commandant de la légion de gendarmerie de l'Ouest. Nous avons entrepris des investigations et recherches qui ont mené à l'interpellation d'un certain nombre de suspects »**, ajoute-t-il.

Ces 05 individus ont été présentés à la presse hier 15 juin à Bafoussam. Parmi eux, une femme. Ses complices ont été interpellés dans plusieurs villes du pays, trois arrêtés à Bertoua, un à Yaoundé, et un autre à Garoua Boulai.

---